Industriegebiet wächst Abrundung um rund sechs Hektar

BURGBERNHEIM – Die Abrundung des Industriegebiets um rund sechs Hektar in westliche Richtung hat eine weitere Hürde genommen, informierte Robert Kett, Leiter der Hauptverwaltung, in der jüngsten Stadtratssitzung. Die artenschutz-

Stadtratssitzung. Die artenschutzrechtliche Prüfung wurde abgeschlossen, Ausgleichsflächen können unter anderem über das Ökokonto der Stadt verrechnet werden. Auch braucht es eine Kompensation, da im Zuge der Erfassung ein Feldlerchen-Vorkom-

men erfasst wurde. Die Räte stimmten der Einleitung des Verfahrens zur Aufstellung des Bebauungsplans zu. cs